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彰斎名? ↑Fl真市雑・アクセス数噺然日本一|の緊色の市議ホームページ↑「声口ひさまし」で栓稔すればすぐ出て来ますよ|
↑議会や行政の実態をドンドン公開1誰でも自由に投稿OKIだから役所も議員も毎日見てます。市民の投稿が反響を呼びます!

内閣打倒
麻生デタ7,ヶA自軽製据皇寵彊「嚢登足廷ち免次晶婁嘉ゴ
1自公政権が続く限吹 一般市民の生活高自治体財政も決こ

ぁ邑堰窪誕摯
lJ

それは、太陽が西から昇る事が決して無いのと同

☆今度の(1月?2月?4月?H?)衆院選挙、門真守回(+旭 区・鶴見区)の大阪6区で、実質的には

民主党 の村 上ふ み よし 公 明 党 の 福 島 豊の対決です。
(社民党 ・国民新党 も支援 ) 共産党も出ますけど・・11(「 自公合体」なので自民党も支援 )

反公明反自民で断回
こ 凍 市BJ Eり 榎 継 担 E誘 貝  f

蓄柔異聾甚嵯蓬賢璽鱗ず塁奨罫融轟覇当ゴ

暑ン観
濯署,坦禅呂雅騒縄離轄ン雛

雛 艦協  岳
瑞ぎ,X最腎発丹麟 1こ浄経験鮭|

戸回は門真・守口で
呂主党の間上され⇒
を断回支援しますゴ
☆比例区では社呂党
を全力支援しますゴ

=選 挙区情勢の解説と戸田が民主党の村上さんを門真で支援する理由=

●衆院選では、門真市・守口市・胆区・鶴鳥区が 「末臨 ●区 」というJ 選ヽ挙 区になりTA
しか当選できない すここで公 口日発 現職を落こせげ欧権交代に大 きく寄与 ′

■大阪の民主党は 「自公結託派」が多く、「×区で公明党が出馬しない代わりに6区では民主
党は真剣に闘わない」という取弓|があり、「連合」の松下労組など

1も
創価学会員が多いので、

公明党と闘う選挙では全然動かない (従来は)。また、門真の民主党市議は自公癒着派。
★そうした不利な中でも村上さんは95年選挙で福島豊 12万票に4万票差の8万票と迫った。
大組織に依存せず得票する自力があり、門真守口で反公明票を上乗せすれば当選できる !

★今回、社民党や国民新党など
1共

産党以外の野党は6区で出馬せず、民主党と選挙協力する。
●共産党は守国市議引退の矢野さんを立てるが、当選見込みは全くない。
★戸田 (と守口社民党市議の三浦さん)は 、村上さんと対談して、村上さんが強烈に反公明 ・

反自民の意識を持った 「ブレない闘士」である事を確信した。は寸上さんは元大阪市議)
■小沢党首の強烈指導で地域の民主党勢力が、前回とは違う熱心さで動いているのもプラス。
★反公明で人気の高い戸田 ・三浦支持票十社民党固定票十共産支持者の 1～ 2割 +自公政治

に嫌気がさした自民支持者+無 党派を結集すれば、公明党を叩き落とす事は全く可能だ !

【生活安定与党】

介護保険「<すのきiS_合
の船井事務局長の長年
不正糾弾ゴ創設9年来
トツブが不正する組織に
儒険糾天君|きされて黙つ
ていられるがゴPB真市が
ら出陶の船井局長の居
り許さず辞職させよケ
この事件を報道し、松井局長
辞任を求めている議員は、
なぜか戸田だけ !詳 しくは
戸田の日P掲示板を見てゴ

(民主党の本質は資本家。大企業政党であり、決して民衆政党ではないが、民主・社民・共産など野党連合支援の一環として、戸日は状況に応じて選択的に選挙支援する)

D例えば毒米販売の常習悪質企業が「新機軸」を出したとして、検討する価値があるか? 営業禁止
1議果を富果聡開 称嵩亀だゴ10年悪政・連続総理投げ出し・民意拒否常習の自公もそれと同じで、まず政権から追放あるのみ′

門 真 市 tよ橋 下 PT票 によつて 潰 さ れ て しまうところ だ つた ゴ
自 公 財 界 の 手 先 =橋 下 の エ セ 改 革 A雁 推 進 で 、府 思 の 生 活
と 空 全 ・数 首 ・医 療 tまます ます 破 襲 さ れ る ′ホ 質 を 見 抜 こ う ′
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困つていること、おかしいと思うことなどあれば
何でもお気軽にご相談下さい。リストラや給料・

残業代、配置転換や嫌がらせ、下請け代金の問題
等でもあなたを応援します。戸田は「1人でも入れ
る労働組合=連帯ユニオン」の役員もしています。

戸田ひさよし事務所 (兼 住居)

〒571-0048大阪府 P弓真市 新橋町
12-18三松マンション207

(京阪電鉄 ・門真市駅南徒歩 2分)
TELi06-6907-7727  FAX:06-6907-7730

公民館 R■ 63

買いく勘 私



みわな.格 下みたいな男にいうきでダマされてい石のか?
格 fの 手ゲ,な い 工体を声 ロカざズパ叫協る g

鷹下が簡呂のために頑張つてる

橋下が北県ホ保育園の畑
を強雁的に潰し強警した
行政代割行細弾!橋下や
マスコミがいがにワソ宣伝
しているが、戸回HPを 見

真脳を知つて下さい!

8/11ひき逃げ事件への問
署対応があまりに不謝実のため
紋暮者家族が戸口に隅談。戸阻
の問真署諭問・質問書・現場調査
・HP報道で警察が対応改善し、
門真署HPでも初めて報道され
遊が、今彰犯人膿挙できずし

「熱心に改革している」、「ヤンチャだけど憎めない人」
と思われ、かつての小泉のミニチュア版のような 「時代

の寵児」になっている橋下。批判をすると 「反改革派」のレッテルを貼られ、ヲ
1-イ

ング
tの

嵐に晒されるから、大きな声で橋下を批判する者はほとんど
1お

らず、いてもマスコミ自体が
橋下を超好意的に扱う姿勢だから、世間的には橋下礼賛一色のように見えるばかり。

しかし橋下徹という男の正体は、●小型ヒットラーのような人格破綻の策略屋、
●平気でウソと詭弁をつきまくるペテン師、●自己愛肥大の自己中男でしかない !

ある国突然 「国政に出ます 1」と言って府政を投げ出す事だっていくらでもあり得る話。
その時にはしゃあしゃあと 「それが府民のためでもあると思った」と平然と言うだろう。

「立候補は2万 %あ り得ない 1」と断言しつつ出馬準備して出馬表明した時のように 1
「自己の発した言葉に童任を持つ」事から最も縁遠いペテン師橋下に府政改革を期待

るのは、「汚染米を炊いておいしいご飯を求める」に等しい馬鹿げた期待でしかない。

自1分の高練4BA5 9退職金に報着して「般産立て直し社長」8iる縞下のデタラメさに個で気ヴがない?
2月に知事就任した橋下は 「大阪府は破産会社だ !」(このウソは後記)「職員給与は削減

だ !」と叫応ヽ一方で、自分は 「日本一高い知事月給 145万円 (!)」を何ら問題にせず受
け取り、「4年務めるだけで 2088万 円もの退職金」も当然視 !(門 真市でもとっくに市
長退職金全廃にしている時代に 1)佃」近発案の 「改革案」でやっと 「知事給与 3割カット」

亀鎖 轡 智モ晶雪暑歓各景P&魏繋格客罰九ダぴ塩
型経営者によくあるタイプ)茉Ⅳ 得 て り に 高 り り は 1異 吊 人 情 」 こ い つ 1副 い` 。` 酬 覆

譜 報 亨 ン ゝ純 首 等 ゴ | )中(橋下の超高給を報じないマスゴミも、知事給与に関心を寄
―

議員と違って首長は調査董も活動費も必要としない (職員を手足に使える)の だから、
月給半額でも十分なはずだ。まして 「財政再建に全力を尽くす」と言うのであれば !

その上テレビ出演での私費費稼ぎや資金集めパーティ。「私設秘書 2人の人件費が必要」
と言うが、職員を自由配属できる知事に何で私設秘書が要るのか?!国 政転出準備だろ。

鷹下がやつてる―のは 「般産宣‐伝詳
‐
欺」!―見もつともらしい縞下のヘテン諭活

「針小棒大 ・クソミソー緒 ・根本原因に触れず」カミ自公 ・財界 ・御用学者 ・御用マスゴミの

国民ダマしの常套手段。大阪府は決 して 「倒産会社」ではない !住民 1人当たりの借金で
いえば大阪は全国 11位で、鳥取県などは大阪の 3倍 もある。が、それら自治体は 「破産会
社だ !」と騒がれてはいない。なぜ大阪府だけが全国報道で騒がれるのか?

それは、橋下がそう騒いだからだし、橋下を尖兵とする自公財界がそれをテコに庶民の危
機感を煽って公務員叩さ (だが決して高級官僚は叩かない)。社会保障削減 ・教育文化費

暢奏討ポ呉網騨潔麟揺潔皆  】 た五主がと発抗洪望更扮景ぎ!あ
る。

「家計と同様、支出は収入の範囲で」というもつともらしい話も、実はペテンだ !
年収 600万円の会社員が 3000万円の住宅□―ンや百万円単位の車や教育□一ン

を組む事を 「禁じ手」と騒く
H人

はいないはず。ならばなぜ、願オ政規模 3兆 円 。全国
2位」の大阪府に 「5兆 円の借金 (□―ン)が あるから破産だ !」「毎年 1千億円削
れ !」と橋下がヒステリックに騒く

"の
か?マ スコミも庶民も同調してしまうのか?

自治体は一般家庭以上に長期回―ン (借金)を 組んで行政
賓
15色

聡 盟     |さえた上で、無駄な公共事業や借金、それを作った責任をえく

ひき逃げされても死亡事件臥外は
まともに捜査されていながつた!
ひき逃げ事件全徹の険挙率は07年
の全国平均でたつた33%!こ れ|よ
戸回が議会質問を活用して市を動
がして警察にデータを出させ、全

これがら子自て,弱者世帯、
ヽ

▲ 7月府議会通過の 「改悪」が秋
から実施 !今年度は廃止を免
れた事業も来年度廃止が目白
押し 1 橋 下を図に乗らせて
いると生活はど

'ん
どん悪化 ノ

橋下はここがら金を駅つて来い|
ッブの「 る!

◎大企業減税でかすめ取られ
た金が年500億 円 !

◎大企業への課税を0.05ポイ
ント上げるだけで年 100億
円以上の増収になる !

◎毎年3千億円規模の公債費
の利子は金融機関のポロ儲
け。利下げ ・放棄の交渉を
しろ 12%で 60億円だ !

◎自公の悪政で5年前に比ぺ
て年2千億円も減収だ !

自1治fAを疲1幣させ、人のは―をズタズタにする縞下流の 「東渉術」と 「恐怖の六主」戦術
法律遵守の義務を負う弁護士でありながら、「自分の発言

の不当性に気づかれたら無益で感情的な論争をわざとお、

っかける」、「オーケーした事はホゴにしていく。責任転嫁
も積極的にする」など

'を
著作で公言してはばからない橋下 1

「1100億円削減のPT(プロジェクトチーム)案」をブチ上げて、

府内の全分野を揺さぶったやり方がまさにそれだった。
この時門真市は、安全な街作りに必須の府市共同事業への

毎年数億円規模 ・長期の補助金廃止を突然出され、市が潰

奎宮         i:罪景窮う支右転毬

億円投入を 「100万人が反対してもやる」と言い放った。

結果的には門真市への補助は復活し、少人数学級も存続
になったが、今まで営々と積み上十プてきた営みや成果を平然

と否定される様を見せつけられた心の痛みと疲弊は大さい。

復活できず捨てられた事業に携わって来た人、それに救わ

れてきた当事者の実害と心の痛みはもっと大さい。
このように教育現場をメチャクチャしておいて、「学カテ

ストのこのザマは何だ 1オレに従わない自治体は予算減を覚
悟しておけ 1」と橋下は居丈高に吠えるのだ。r庁内公務」
と偽つて府議会最中に体育ジムに通うという、許し難い

偽装サポリを 「自分は特別」と居直る橋下という男は 1

生活 と襲田ン劉顕劉睡覇路乱瑠ゴ



即 町 ιa自由自ff-4ボ ージ☆当面のご注目壮
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☆ 9月議会が終わりました (議会報告各種あり。)o8/10/08
☆財政立‐直し―や市政1議会扇こ新|の霊態や意見あれこれた―志Ⅲ3,お黄嘉

串4卒暉遵輝申響 1挙ⅢⅢⅢⅢⅢ,イ1ヤ|,単車‐■|■■|‐■■|■||||■|

☆戸田に「100o万円請求」脅通の新谷弁護士を懲戒審査送り〔こしたて 1
戸田の塁議申し立てが通り、日弁連が3/1決定。大阪弁護士会の問前払い決定が

ひっくり返った 1 88/9/18更 覇

語軍軍轍 浜繁野〒
‐甘1亨甲↑?雫員IPI甲評響警勢警予亭〒甲子雫
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保育園の民営化反対 大特集 :!密傍/憩r避髭綴

韓みんなて変えよう問真市の保育口子育て行政傘,ノrノr賞覇

韓みんをで考えよう門真の生活保護と国保の問題 8を拘7ゴ85髭報

韓「門 異 の教育 問題 」8 frr昏7煎辞更盤

門真くかどま)市議会議員 球鮮烈左翼憲 弓
―
―
―
―

出

Ｈ
こ
れ
が
全
国
に
注
目
さ
れ
て
い
る
戸
回
Ｈ
Ｐ
で
す
ゴ

ぜ
ひ
見
て
下
さ
い
ゴ
投
稿
し
て
下
さ
い
ゴ
Ｈ

――！―

…

！
！
ｉ‐―

―
―
―
！

１

月

対

村

還

7ク セス酸賑然 tl本一の第機 布諜〔章pt

♪ブロフイールはイラ
ストをクリックしてね

「市民の辞・大阪」など市民運動や、通帯ユニオンという硬
派の 労働組合にも所属じな/J・ら、22:義席中17人tJN与党と
1ヽう門真市てたった一人の無所属」左翼議員として楽し

く、バリ)iりと活動しています。

ま 越人気の2本 立て縄ふ横 こ

韓 弾神せ1郎t辞$鵡 鞭尽～ム、ぺ ,ヽF

● 守 れど 3 8 Pン '特 選H Pリンク集 川ヨ汝迫力い

★ 口態疑,鞘 示頓 (最高に面白い情報済競 !)

☆市民メディア「PeopばS Press」

★白川爵彦 永日可能基草

十三満たけおのrリアル守□」

鋼 ☆速革ユニオン近畿地本

☆ 「速帯ユニオン関西生コン支諄」

★ rK U会」 通帯1閣生の情報が早い |

☆『速帯ユニオン中央本部」

★ブロタ 速 帯て行こう!

☆A&U大 阪

● 産 餐や バ カウョの 要 青奮載 刊するサ イト集

、ポ弓真署対応で「天国から地獄へ」の中道君事件 $7メ中貯才r容銘

!$戸田の継続課題

☆あの御注 目記事はどこへ ?88/83/G5挺覇

■ この H Pの 仕 組 み と効 率 的 な 見 方 ■ H P内検索は 下I空の6  o o g i e検索でどうで |

F観 ホームベーデ角え一rt―様禁 ↓ 祭B41たと■畜報に闇する言葉を入オ′とて4貸身tト
くださにヽ

二
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パトルと請



P,真1市1頓1翌|の|ガン1門真市議会‐に1個|が起こ,ているが?り|し|だ|け1散‐善|さ|れ―ては燕|た|が■lt

さらに強化 r こ んな議会は門真と守口だけ /
07年から定数6減の22人になった門真、 8減 で22人にな
った守口、共に公明党楽々7人当選で議席比率 32%と なり
日本最高で並んだ。(従来は門真が公明党比率 286%で 「単
独日本一」だった。)・・与党会派が推進する 「議会改革=議

員定数削減」策は、実は 「公明党の支配力強化」なのだ /

☆ 2:戸 田が門真史上初の 「得票率 6%超 での連続 トップ

当選」 ゴ (得 票率が03年歴代 1位 107年歴代 3位)

☆全国で唯―、日Pで も選挙運動断固展開の先駆的実践 /
●当選 3国後に大阪高裁が戸田に 「議員即刻クビ・公民権
停止2年」等の不当判決 /(下 段記事参照)

● 3:戸 田への差別人事続く !戸田のみ派遣議会等から排

除 8年、文教委に押し込め 9年 の異常事態続く ゴ

あらゆるポス トから戸国のみ排除 |そのため、戸田以外

轟祉 ・建設 ・入札などの案件を戸田に審議させない企み /

☆ 4:共 産党の亀井議員も戸田に続いて自己HPで 議会質
問 ・答弁をど

'ん
どん発信 !(他 の議員も続くべし/)

05:今 回議員が 「職員からの借金重ね」発覚で 8/31

に新政会から除名処分 ! 陳謝文を出し、「無所属」に。

△ 6:12月 議会で戸田が議会史上初の「議場占拠闘争」メ
(●3万人請願の審議無し否決や発言禁止攻撃に抗議して)

☆ 7:08年 3月議会で領収書添付義務づけなど
・
政務調査

費条例を抜本改正 ! ⇒ 08年 4月から実施へ /
戸田が4月に自発的に領収書添付提出をして宣

伝したり、議会言論で追及して尻叩さした成果だ。

● 8:共 産党の腐敗姿勢が酷くなった メ (改心せよ)

●議会改革に関する公開質問状に全く回答せず /呆れた。
●与党会派との談合運営をさらに強め、結託して情報隠し /

●議会で起こった大事な事でも戸田絡みの事は、共産党の議

会報告に載せなくなった。⇒市民に事実を隠すことだ /

●今日議員借金問題のような議員不祥事問題も全く報道せ

ず、議会での追及もしない。(何 が怖いのか?/)

●戸田から何度注意されても、「人事提案に反対する際に反

対理由を述べない」ヘタレ対応や、「議長事故偽装」への

加担を改めない。(3月議会の初日午後たけ、副議長を議

長席に座らせてやるために、「議長に事故があって欠席し

た」と偽装する ノ共産党議員もその「恩恵」を受けてきた。)

0議 場で戸田から名指しで質問されても全く答弁しない。

● 「議員の隠れ手当」に全く反対せず、議論や報道に取り上

げる事すらしない /(改 革意欲や正義感はないのか?/)

【08年度の市議会7大事件】

■ こんな怠慢の一方で、「さらに議員定数を減らそう」という
方向違いの改悪や、「会派議員が分け合っている隠れ手当は

温存し、戸田の活動費用だけは削れる、議員報酬 (本給)肖J

減」をやろう、という策動が密かに進行しているようだ。
こんな改悪を 「議会改革」と偽って実行することは絶対に

許されない。議員達はもっと真面目に議会改革を考えろ ノ

☆詳しくは戸田HPを 見て下さい。検索機能もついてます。

☆ 1:戸 田への排除人事が半分改善 ゴ文教委押し込めは
変わらなかったが派遣議員には9年応tりに復帰 r
「飯盛霊園組合議会」議員に配属。正常化に半歩前進だ。

☆ 2:つ いに共産党もHPで 質問答弁アップ ゴ
(戸 田に遅れること9年 だが。)

☆ 3:「本会議質問をする議員率」が史上最高の 61口9%に ゴ
(6月 議会)議員定数が 6減 の 22に なっての質問 13人、

議長以外 21議員の中での質問者率 61.9%。これは過去最高
記録 ノ 戸 田が尻を叩いてきた成果が定着したと言える。

☆ 4:飯 盛霊園組合議会になった戸田はさっそく 「組合議
員の報酬は全廃すべき」と同議会で迫pた ゴ
全議員に意見書も。これらは今までどの議員もやらな

かった事。門真 ・守口・大東 ・四条畷の4市議員で構成
される飯盛霊園組合議会の議員12人の報allllは年間183万
超に上る。 こ れは各市議員への2重払い報酬だ r

他議員弓|さ込みの戦術として、戸田も12月までは跳ね上
がらないで、毎月 1.2万円の議員報alllを受け取りつつ報酬|
廃止への贅同を誠心誠意求めていく。しかしそれでも 「12
月の飯盛霊園議会で報allll全廃が議決されない場合」には、
戸田1人だけでも「09年 1月分よりの議員報all受け取り拒

否」(=供託等)を し、批判宣伝を始める事を公言通告した。

△ 5:「新政会」が 6月 に 「自由民主党新政クラブ」とな

り、無所属になっていた今田議員を会派復帰させた。
公明党と同数 7人の第 1会派になったかに見えたが ・・↓

● 6:今 回議員が借金で 10月末に自己破産 !会派 「自主
退会」で 「無所属」に戻る。大不祥事だが議員は継続。

● 7:真 の議会改革の大半がまだ全く進んでいない r

この一覧で見ると☆印が多いのは喜ばしいが、それでも「ガ

ンヽ躍遥ンン馨
らせない、審議会委員にしない、議会運営委員会では発言
すら許可しない、などの差別 ・言論封じはまだ続いている。

「全国最低 レペルの議会だより」の改善に取り組むさざ
'

しはないし、「議員にすら録音テープコピーを渡さない・自

由に聞かせない」点や、「議会で決まった事の随時報道をし
ない=市 民に知らせない」等々の問題もそのまま。

戸田排除の与野党会派談合体質も相変わらず。

「戸回の議員クじ翻bJ・公呂雁停止2年」の高載不当半]潔(07年4/25)許され!最高載に上苦して
半を超えたが、どうなるが?・ ・・(05年達帯増組&戸田への政治弾圧事件で)

弁護士の予測では、「ここまで長くなったら門前払いはないはず」、「何らかの憲法判断をして判決を出すだ
ろう」、とのこと。「起訴されたら無罪率 0.1%」(/)の 日本の司法現実からして、「上告棄却=有 罪」にされ
る可台留性の方が残念/4-がら高い。が、「公民権停止は取り消か短縮」との修正や逆転無罪の場合もあり得る。

弁護士としては 吊さ底、戸田さんへの高裁判決は憲法違反だから取り消されるべさだと確信している」と
の事。少し明るい見通しが増えてきたというところ。 6月議会では、念のため 「これが今期最後の議会質問

せ意費象あ黒墨窪松壱『詩浦嶋辞諮経舗緊踊開剛ご軽ど号懇冒ポ蓄
-4-


